Sr. D. José Ma. Lacarra Facultad de Filosofía y Letras Universidad ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Después de larguísimo recorrido por las carterías de Madrid, ha llegado a mi poder tu carta del 9 del corrien-

te, que he leido con gran satisfacción.

Te agradezco tus amables palabras sobre el "Indice Historico Español", que espweo podrá salir con todas las perfecciones del caso, una vez estén en marcha las valiosas promesas de colaboración recibidas, entre las cuales, desde luego, considero más importante la tuya.

Por el prólogo que lleva el 2º número del "Indice" que ya está en prensa con 826 referencias, te enterarás de tus propósitos sobre la valoración de obras y artículos. Te agradecería muchisimo me dieras tu parecer sobre el empleo de las mismas valoraciones o su reducción a unos 5 ó 6 signes.

En cuanto a las rescensiones, nos hemos propuesto dar todas las que aparezcan sean buenas o malas, al objeto de guiar al futuro lector del "Indice" sobre la utilidad de las obras reseĥadas, con independencia de nuestro criterio.

He tomado buena nota de lo que me dices sobre tu posibilidad de colaborar en el "Indice". Próximamente celebraremos una reunión para distribuir las colaboraciones y no entorpecer la marcha del Comité de Redacción. Entonces te comunicaré el acuerdo a que hayamos llegado, con la esperanza de que será de tu gusto. A parte las Revistas, me agradaría que te brindaras a hacer rescensiones de los libros importantes que cayeran en tus manos, y especialmente que ejercieras la supervisión de toda la bibliografía histórica medieval referente a Navarra y Aragón.

Reiterándore las gracias por tu afectuosa carta, te abraza tu buen amigo,